



ASSOCIATION

Marseille, capitale du sport en 2017 a déjà la voile en tête

L'esprit d'équipe à bord et d'abord. L'association "Sport en tête" et l'équipe de l'hôpital Edouard-Toulouse ont été reçues, au château Ricard. Et comme Marseille sera la capitale européenne du sport en 2017, quoi de plus normal pour la ville que d'accueillir la 26^e édition de "Voile en tête".

Une course de régates qui rassemble une vingtaine de voiliers représentant chacun un hôpital psychiatrique ou une institution médicale. Stimulant les capacités d'autonomie, l'altruisme, la responsabilité et l'émancipation, la voile facilite la resociali-

sation de personnes souffrant de troubles psychiques. C'est donc tout naturellement que l'établissement marseillais Edouard-Toulouse, spécialiste de la santé mentale, organisera cette prochaine édition. Les équipages composés de patients, de soignants et d'éducateurs prendront le large le temps de se ressourcer. Des moyens financiers, logistiques et humains leur seront nécessaires pour faire voyager les patients.

L.C.

<http://www.sportez-vous-bien.org>

BRJN

LA PROVENCE

25/4/16